



ache



**La photo du mois**

Le pull gagnant du Marché de Noël

de Mathieu Hoareau



**MARCHÉ DE NOËL**

Mercredi 13 décembre a eu lieu le marché de Noël de l'IMPro. L'établissement a ouvert ses portes aux visiteurs à partir de 14h. « Le matin et les jours avant, on a tout installé. Le midi, on a mangé tous ensemble, dans le réfectoire, un bon repas proposé par Amélie, Françoise et Eric, avec du poulet, du gratin et un gâteau au chocolat en dessert. Moi j'avais préparé une expo avec Jean-Marc. On a aussi vendu des figurines en clous » explique Killian. « Il y avait plein de stands différents, avec des jeux ou des ateliers. Il y avait un memory (il fallait retrouver toutes les cartes qui allaient par deux), des chamboule-tout (je suis trop fort j'ai tout fait tomber plusieurs fois), un lancer d'anneaux... Et puis il y avait des choses à vendre aussi » raconte Kenzo. « On a dansé devant tout le monde, avec le groupe de danse de l'IMPro. Ma famille est venue. Mes sœurs ont fabriqué des boules en carton avec Simone et Alexandra. On a bu un chocolat viennois et mangé des crêpes. Et puis il y avait un concours de pulls de Noël. J'ai gagné une boîte de chocolats avec mon pull sur lequel on pouvait lancer des balles ! Il est super drôle ! » ajoute Mathieu H. « J'ai mis un chapeau de Père Noël, des guirlandes sur mon cou et un pull de Noël pour faire le concours. C'était bien ! » nous dit Evan. « Moi, j'ai presque rien vu, parce que j'ai fait le spectacle de danse. On a dansé sur Mariah Carey avec des pulls de Noël. Ensuite, le groupe 3 est parti en sortie » dit Charline. « Toutes les activités m'ont plu : des chamboule-tout, un jeu où il fallait viser avec une balle, un morpion avec des lutins... A vendre, il y avait des couronnes, des jacinthes, des figurines, des papiers anciens... A la buvette, on pouvait manger des gâteaux, des crêpes, boire du chocolat ou du café...Il y avait des familles, d'anciens jeunes de l'établissement. C'était une belle fête ! » conclut Hugo.

